

パイレアッフ

感謝の種

明日は「感謝の集い」が開催されます。年によってその内容は異なりますが、まずは今年もこの行事が実施されることを本当に嬉しく思います。なぜこの行事が生まれ、継続されているのか…ちょっとだけ考えてみましょう。

辞書によると、「感謝」とは有り難いという気持ち、またはその気持ちを表すこととあります。では有り難いとは?漢字そのまま、有ることが難い(難しい)、つまりそれが決して当たり前ではないと言うことを示す深い言葉なのです。命にしても、日ごろ身の回りにある何気ない出来事などとにかくすべての事柄に、何一つ当たり前のことなどないと思うのです。ある出来事(瞬間)に感謝しつつ、同時にその対象に不満を抱くことは不可能に近い気がしてなりません。感謝とはそう簡単なことでもないように思うのです。

私たちは常に「もっともっと」と欲を持って生活をしています。もちろんその感情は向上心であったり、努力のきっかけとなる上で必要だと思います。しかし、欲深いだけでは決して幸福感は得られません。ん~何だか難しくなってきましたね(笑)。そう、それこそが感謝の集いの真の狙いなのです。感謝とはこういうものだ、という前提をもとに、その気持ちを持つように、あるいは表すように強要するための行事では決してありません。ひとりひとりがよく「考える」ためのきっかけになってもらいたいと願うのです。

幸せは感謝につながらないが 感謝は幸せにつながる

不思議なことにどんなに有り難くても、それを有り難いと感じなければ幸せにはなりません。母の日+父の日+創立記念日のこの時期くらい、「感謝」という感情にしっかりと向き合ってみましょう。その上今年はまもなくお別れを迎える旧校舎への想いも募ります。そこに何かがあれば、良いことだけでなく良くないと思うこともたくさん存在するはずです。どんなに嫌な出来事でも「この経験があってよかった」と思えるかどうか…ひまわりの種からチュークリップは咲きません。感謝は感謝からしか生まれては来ないので

来週の予定

第5週 5月9日～5月13日

日付	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	7校時
9日(月)	月①	月②	月③	月④	月⑤	月⑥	月⑦
10日(火)	火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	火⑦
11日(水)	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	水⑦
12日(木)	木①	木②	木③	木④	木⑤	木⑥	木⑦
13日(金)	金①	金②	金③	金④	校内漢検	金⑥	放課後

※公開授業週間。12日は1年生は午前中心臓検診

○何事も毎日見ているとほんのちょっとの変化に気づかないものですよね。仕上げ段階に入ってきている新校舎も、毎日の変化はあまりよく実感できません。しかしこのGWを挟んでみると、確かにその違いが実感できます。それどころか昨年の今頃は、確かにそこは更地でした。変化をする時には、人はみな大きな変化を一気に期待してしまうものです。1年生は入学式を終えてようやく一ヶ月、それは2・3年生も同じことです。新しいクラスになって、新しい担任の先生と出会って、教室が変わって…あげていったらキリがありません。まだまだ助走でいいんです。もう一ヶ月たったから！と張り切る前に、一ヶ月頑張った自分を多いに褒めてあげましょうね。変化は小さくて結構。目に見える変化はずつと先にしかありません。焦らない焦らない。みんな十分に頑張っています！

○明日の保護者会総会でもって、坂野会長をはじめとする旧役員の方がご退任されます。皆様には1年間本当にお世話になりました。新役員の皆様には、どうか役員である前に母親であって頂きたいし、そもそも皆さんは母親である前に誰かの子どもさんでもあるのです。苦しい時には苦しいと言えるような、愚痴も弱音も言い合える保護者会活動であって頂きたいと願います。改めて旧役員の皆様に心から感謝申し上げます。

○明日は感謝の集い、学級懇談会、保護者会総会と大変お忙しい一日となります。皆様ご無理のない範囲では是非ご出席ください。尚午後の総会出席の皆様には昼食の販売も行います。売り切れの際はご容赦ください。

今週のまる子ちゃん



苦勞すると大したことでもないものがありがたく思えるかもよ
(亡き母も常にそう言っていました。ようやく最近になってよくわかる気がします)